

Fecha 19.11.2010	Sección Ciudad	Página pp-16
---------------------	-------------------	-----------------

■ El principal reto, que las ciudades se surtan de energía **renovable**, **coinciden** municipales asiáticos

## En Asia apuestan por urbes felices con uso de energía renovable

Los alcaldes de ciudades asiáticas como Seúl, Corea y Guangzhou, China, manifestaron que su principal reto para los próximos 50 años será la **construcción** de viviendas con tecnología inteligente, ecológicamente amigables y cuyos servicios se satisfagan a través de **energía renovable**.

Al participar en la Cumbre Mundial de Alcaldes que se realiza en el Distrito Federal, los mandatarios locales establecieron sus prioridades, en donde destacó la conformación de ciudades felices.

Wan Qingliang, de Guaangzhou, dijo que están impulsando edificaciones bajas en contaminantes, con tecnología inteligente. "Creemos que en los próximos 50 años la ciudad va a ser más armónica y las personas van a disfrutar un mejor nivel de vida, vamos a tener mejores servicios públicos para los ciudadanos, el cielo va a ser más azul y el trans-

porte será mejorado en nuestra ciudad", manifestó.

En tanto Oh Se-Hoon, alcalde de Seúl, explicó a los asistentes que están planteando muchos cambios en materia de **energía**, por un lado buscan que el transporte público opere con **electricidad**, mientras que las casas usen energías renovables, como la **solar**.

Incluso, vislumbró un desarrollo tecnológico muy amplio, basado en que actualmente la capital es líder en el concepto de gobierno electrónico, denominado Tecnología de Información y Comunicación "Tics". Esto, permite que la mayoría de los ciudadanos obtengan información y realicen trámites desde sus teléfonos smart.

"Como ustedes saben, las tecnologías de información y comunicación en Seúl es un punto muy fuerte, entonces toda la República de Corea se conoce como el área de prueba para tecnología de punta", dijo. (Jennifer Alcocer)

